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平成２５年６月１０日
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議 会 運 営 委 員 会 記 録

１．会議日時

平成２５年６月１０日（月）午前１０時　　　　開会

　　　　　　　　　　　　　午前１０時３７分　閉会

１．場所

第一委員会室

１．出席委員

委 員 長 森西　　正 副委員長 村上英明  委　　員 大澤千恵子

委　　員 上村高義  委　　員 山崎雅数  委　　員 嶋野浩一朗

委　　員 原田　平 

議　　長 木村勝彦  副 議 長 南野直司 

１．欠席委員

なし

１．説明のため出席した者

副市長　小野吉孝 総務部長　有山　泉　　　

１．出席した議会事務局職員

事務局長　寺本敏彦　　同局局次長　藤井智哉　　同局総括主査　湯原正治

同局主査　田村信也　　同局書記　長澤佳子　　同局書記　井上智之

１．案件

・平成２５年第２回定例会審議日程及び議事日程について
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（午前１０時　開会）

○森西正委員長　ただいまから、議会運

営委員会を開会します。

　まず、理事者から挨拶を受けることに

します。

　副市長。

○小野副市長　おはようございます。

　議会運営委員会を開催していただきま

して、ありがとうございます。

　１２日から開催されます、平成２５年

第２回定例会におきまして、報告案件３

件、予算案件２件、条例案件４件、その

他案件４件、計１３件を予定いたしてお

ります。案件の概要につきましては、総

務部長より説明させますので、よろしく

お取り計らい賜りますようお願い申し上

げます。

○森西正委員長　挨拶は終わりました。

本日の委員会記録署名委員は嶋野委員を

指名します。

　それでは、第２回定例会の提出議案に

ついて、概略説明をお願いします。

　総務部長。

○有山総務部長　それでは、第２回定例

会に上程いたします議案の概略について

説明申し上げます。

　まず、報告第３号は、摂津市税条例の

一部を改正する条例の専決処分報告の件

でございますが、地方税法の一部を改正

する法律が平成２５年４月１日から施行

されることとなったため、地方自治法第

１７９条第１項の規定により専決処分を

したものでございます。

　その主な内容は、旧緑資源機構関係事

業の廃止に伴い、独立行政法人森林総合

研究所が継承した事業に関し、条文の整

理を行うものです。また、住宅の耐震改

修に係る固定資産税の特例適用の要件と

して、耐震改修工事に要した費用の額が、

平成２５年４月１日から３０万円以上と

なっていたものが、５０万円超とされた

ことから、３０万円以上５０万円以下に

対して、経過措置を設けるものです。

　次に、報告第４号、平成２５年度摂津

市国民健康保険特別会計補正予算（第１

号）専決処分報告の件でございますが、

これは平成２４年度国民健康保険特別会

計の決算収支が３億９，０８２万９，０

００円収支不足を見込んでおり、この赤

字補填のため平成２５年度予算から前年

度繰上充用金として、平成２５年５月３

１日に専決補正したものです。

　次に、報告第５号、平成２４年度摂津

市一般会計繰越明許費繰越報告の件でご

ざいますが、平成２４年度繰越額が確定

いたしましたので、地方自治法施行令第

１４６条第２項の規定により、繰越明許

費繰越計算書を調整し、ご報告申し上げ

るものでございます。内容につきまして

は、款２、総務費、項１、総務管理費の

市営鯵生野団地解体事業で、金額５，９

２２万６，０００円のうち、３，２２２

万５，５００円を翌年度へ繰り越すもの

でございます。繰越額の財源内訳は、全

額、既収入特定財源となっております。

　款３、民生費、項３、児童福祉費の民

間保育所整備補助事業で、金額１億８，

５５２万５，０００円のうち１億８，５

３１万３，０００円を翌年度に繰り越す

ものでございます。繰越額の財源内訳は

府支出金１億６，１４８万９，０００円、

地方債１，８００万円、一般財源５８２

万４，０００円となっています。

　款７、土木費、項２、道路橋りょう費

の道路補修事業で金額４，１００万円の

全額を翌年度に繰り越すものでございま

す。繰越額の財源内訳は国庫支出金１，

８９７万５，０００円、一般財源２，２

０２万５，０００円となっています。ま

た、街路灯修繕事業で金額４００万円の
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全額を翌年度に繰り越すものでございま

す。繰越額の財源内訳は国庫支出金１９

２万５，０００円、一般財源２０７万５，

０００円となっています。

　次に、項４、都市計画費のＪＲ千里丘

駅西口エレベーター設置事業で、金額３，

０００万円の全額を翌年度に繰り越すも

のでございます。繰越額の財源内訳は地

方債７５０万円、一般財源２，２５０万

円となっています。吹田操車場跡地まち

づくり事業、土地区画整理事業負担金で、

金額３，０３６万８，０００円の全額を

翌年度に繰り越すものでございます。繰

越額の財源は、全額、一般財源となって

います。また、吹田操作場跡地まちづく

り事業、千里丘公園整備負担金で金額２，

５００万円の全額を翌年度に繰り越すも

のでございます。繰越額の財源は全額一

般財源となっています。

　款８、消防費、項１、消防費の情報収

集伝達体制整備事業で、金額３，５２６

万３，０００円の全額を翌年度に繰り越

すものでございます。繰越額の財源内訳

は国庫支出金５９８万５，０００円、地

方債２，９２０万円、一般財源７万８，

０００円となっています。

　款９、教育費、項２、小学校費の小学

校耐震補強事業で、金額８億１，３５６

万１，０００円の全額を翌年度に繰り越

すものでございます。繰越額の財源内訳

は国庫支出金２億５，５９９万２，００

０円、地方債５億５，７４０万円、一般

財源１６万９，０００円となっています。

項３、中学校費の中学校耐震補強等事業

で、金額２億７，７５９万５，０００円

の全額を翌年度に繰り越すものでござい

ます。繰越額の財源内訳は国庫支出金１

億６万８，０００円、地方債１億７，７

５０万円、一般財源２万７，０００円と

なっています。

　次に、議案第３６号、平成２５年度摂

津市一般会計補正予算（第１号）でござ

いますが、当初予算額３２４億７，３２

３万２，０００円に、補正額５億４，７

３９万５，０００円を追加し、補正後予

算額を３３０億２，０６２万７，０００

円とするものでございます。主な内容は、

歳入で国庫支出金、地域経済活性化・雇

用創出臨時交付金２億６，１１１万２，

０００円の減額があったため、財源不足

額を地方債の増額で対応しております。

また、交通安全対策補助金で正雀南千里

丘線外２路線道路改良工事補助金２億９，

４０８万５，０００円が新たに採択され

たことから補正計上をいたしております。

　歳出では、当初予算で債務負担をお願

いしておりました正雀南千里丘線外２路

線、阪急正雀駅前道路改良事業で、土地

購入費、移転補償費などの事業費、府が

半額補助をします風しん予防接種費用助

成金、国の生活保護の支給基準の見直し

に対応するため、生活保護システム改造

委託料などを補正計上いたしております。

　次に、議案第３７号、平成２５年度摂

津市国民健康保険特別会計補正予算（第

２号）でございますが、原計予算額１１

４億５，８５３万円に、補正額４００万

４，０００円を追加し、補正後予算額を

１１４億６，２５３万４，０００円とす

るものでございます。内容は特定健康診

査受診勧奨委託料で、その財源は全額特

別調整交付金でございます。

　次に、議案第３８号、工事請負締結の

件でございますが、摂津市立第二中学校

耐震補強等工事で契約の方法は一般競争

入札、契約金額は２億２３万５，０００

円でございます。契約の相手方は摂津市

鳥飼和道１丁目３番１２号、株式会社川

崎建設、代表取締役、村木一郎でござい

ます。
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　次に、議案第３９号、工事請負締結の

件でございますが、摂津市市立味生小学

校耐震補強等工事で、契約の方法は一般

競争入札、契約金額は１億８，９７３万

５，０００円でございます。契約の相手

方は摂津市千里丘東３丁目７番２７号、

協同建設株式会社、代表取締役、北本和

志でございます。

　次に、議案第４０号、工事請負締結の

件でございますが、摂津市立千里丘小学

校耐震補強等工事で、契約の方法は一般

競争入札、契約金額は１億６，４４３万

円でございます。契約の相手方は摂津市

千里丘４丁目１４番３２号、株式会社小

野工建、代表取締役、小野展康でござい

ます。

　次に、議案第４１号、工事請負締結の

件でございますが、摂津市鳥飼西小学校

耐震補強等工事で、契約の方法は一般競

争入札、契約金額は１億４，８０５万円

でございます。契約の相手方は摂津市別

府１丁目１８番１号、株式会社日生建設、

代表取締役、宮崎公平でございます。

　次に、議案第４２号、摂津市子ども・

子育て会議条例制定の件でございますが、

子ども・子育て支援法の施行に伴い本条

例を制定するもので、その内容は同法７

７条第１項、各号に掲げる事務を処理し

子どもに関する施策について調査審議す

る機関として、子ども・子育て会議を設

置し、同機関の組織及び運営に関し必要

な事項を定め、市が実施する児童福祉法、

その他の子どもに関する法律に関する施

策について、調査審議する附属機関を設

置するものです。なお、この条例の施行

日は平成２５年８月１日からとしており

ます。

　次に、議案第４３号、摂津市立温水プー

ル条例の一部を改正する条例制定の件で

ございますが、指定管理者制度を導入す

るため、本条例を制定するもので、その

内容は利用料金を指定管理者の収入とす

るもので、利用料金の額は条例に定める

範囲内において指定管理者が市長の承認

を得て設定するものでございます。また、

指定管理者は市長が定める基準によって

利用料金を減免することができる旨を規

定しております。なお、この改正条例の

施行日は平成２６年４月１日からとして

おります。

　次に、議案第４４号、摂津市立コミュ

ニティプラザ条例の一部を改正する条例

制定の件でございますが、指定管理者制

度を導入するため、本条例を制定するも

ので、その内容は指定管理者に施設の使

用の許可及び維持管理に関する業務を行

わせ、利用料金は指定管理者の収入とす

るもので、利用料金の額は条例に定める

範囲内において指定管理者が市長の承認

を得て設定するものでございます。また、

指定管理者は市長が定める基準によって

使用料金を減免することができる旨、規

定しております。なお、この改正条例の

施行日は、平成２６年４月１日からとし

ております。

　次に、議案第４５号、摂津市営住宅条

例の一部を改正する条例制定の件でござ

いますが、指定管理者制度を導入するた

め本条例を制定するもので、その内容は

指定管理者に市営住宅の管理を行わせる

もので、指定管理者に市営住宅の駐車場

の運営、並びに料金収受を行わせること

ができる旨、規定しております。また、

指定管理者は条例に基づき、利用料金を

減免することができる旨を規定しており

ます。なお、この改正条例の施行日は平

成２６年４月１日からとしております。

　以上、平成２５年度第２回定例会に提

出いたしております１３件の説明概要と

いたします。
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○森西正委員長　説明が終わりました。

　この際、何か質問があればお受けしま

す。

　山崎委員。

○山崎雅数委員　まず、報告の第３号、

専決ですから本会議で審議はされるんで

しょうけれども、参考までに経過措置の

説明もありましたので、摂津市への影響

額というようなものがあるんでしたら、

教えていただければと思います。審議で

ということであるなら、それは結構です。

　それとあと、工事請負の契約の４件、

流れとしては、もう契約、入札が終わっ

ているということで、もう議決を、これ

も即決でやるということであるなら、も

う仕事は動き始めて、また、月末に補正

が入ると、変更が入るということでいい

んでしょうか。その確認だけちょっとお

願いしたいと思います。

○森西正委員長　総務部長。

○有山総務部長　報告第３号の市税条例

の一部改正でございますが、今まで旧緑

資源機構がやっていた業務を新しい独立

行政法人の者が継承するということで、

この分については、本市の影響というの

は全くない、文言の置きかえだけの条例

の改正でございます。

　それから、住宅の耐震改正に係る固定

資産の適用でございますが、これ自身は

東日本大震災を念頭に置いておりますの

で、本市における影響というのは、ほと

んどないという状況でございます。

　それと、今回、工事案件４件を上げさ

せていただいております。これの契約等

につきましては、入札を、もう既に行っ

ておりますので、地方自治法上の契約は

結べている状態なんですが、いずれも条

でいう予定価格１億５，０００万円以上

というところに、４件とも該当しますの

で、議会の議決がなければ、これの効力

が発生しないという状況になっておりま

す。したがいまして、議会の冒頭に即決

いただきまして、直ちに契約の有効なも

のにして、業者に夏休み中に工事にかか

らせるための資材調達等を行いたいとい

うことで即決をお願いしているところで

ございます。

　なお、ご指摘がありましたように、本

年度、旧労務単価の積算、これは前年度

に契約締結のための設計をしております。

したがいまして、この設計を４月９日に

国土交通省のほうから内容についての労

務単価を新単価に、２５年度単価に置き

かえるようにということの指導が来てお

ります。私ども、この指導に従いまして、

現在、設計の労務単価のところの基準を

見直しをかけているところでございまし

て、それにつきましては今月中旬以降に

最終的に設計の金額が定まります。それ

によりまして、業者との契約の金額を労

務単価を新単価に置きかえた形で修正を

し、議会に、この分の変更についても最

終的に提出をさせていただきたいと考え

ておるところでございます。以上です。

○森西正委員長　よろしいですか。

　ほかにございますか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○森西正委員長　なければ、以上で質問

を終わります。

　理事者の皆さんは退席いただいて結構

です。

　暫時休憩します。

（午前１０時１８分　休憩）

（午前１０時１９分　再開）

○森西正委員長　再開します。

　それでは、第２回定例会の審議日程及

び議事日程について、事務局から説明を

お願いします。

　田村主査。

○田村事務局主査　それでは、第２回定
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例会の審議日程等の事務局案について説

明いたします。

　まず、会期は６月１２日から６月２６

日までの１５日間でございます。審議日

程につきましては、本会議初日の６月１

２日は付託案件について、提案理由の説

明、質疑、委員会付託、並びに即決案件

の審議でございます。

　１３日が建設常任委員会と民生常任委

員会で、建設常任委員会終了後、建設常

任協議会が予定されています。

　１４日が総務常任委員会と文教常任委

員会でございます。１４日の正午が一般

質問の届け出締め切りでございます。

　次に２１日が議会運営委員会、２５日

は本会議で一般質問、翌２６日は本会議

最終日で一般質問の後、付託案件の委員

長報告、採決の後、議会議案でございま

す。また、本会議終了後、議会運営委員

会を開催いただき、次の第３回定例会の

日程の仮決定をお願いするものです。

　以上が審議日程案です。

　続きまして、議事日程について説明い

たします。

　まず、６月１２日につきましては、日

程１が会期決定の件で、日程２は議案第

３６号など６件で、一括して提案理由の

説明、質疑を受けた後、所管の委員会に

付託でございます。

　日程３は報告第３号など２件で、一括

上程で即決でございます。

　日程４は報告第５号で、報告を受けて

いただきます。

　日程５、日程６、日程７及び日程８は

工事請負契約締結の件で、１件ずつ上程

の上、それぞれ即決でございます。

　日程９の常任委員会の所管事項に関す

る事務調査報告の件につきまして、総務、

建設、文教、民生常任委員会の委員長か

ら閉会中の事務調査につきまして本会議

で報告いただくものでございます。

　６月２５日については、一般質問でご

ざいます。

　２６日については日程１、一般質問の

後、日程２、議案第３６号など委員会付

託案件の６件を一括上程の上、委員長報

告、採決となります。

　以上が議事日程でございます。

　次に、議案付託表でございますが、ご

らんのとおり総務、建設、文教、民生の

各常任委員会で審査をお願いする案件で

ございます。

　次の議案第３６号、所管別の分割表は

平成２５年度一般会計補正予算（第１号）

につきまして、総務、建設、文教、民生

の各常任委員会で審査をお願いする内容

でございます。

　以上、事務局案の説明といたします。

○森西正委員長　ただいま事務局から説

明がありましたとおりで、よろしいでしょ

うか。

　（「異議なし」と呼ぶ者あり）

○森西正委員長　異議がないようですの

で、そのように決定をいたします。

　次の報告事項がありますので、事務局

から説明をお願いします。

　田村主査。

○田村事務局主査　それでは、３点報告

をさせていただきます。

　１点目は、全国市議会議長会からの永

年勤続表彰伝達式についてでございます。

去る５月２２日付で全国市議会議長会か

ら表彰されました方の表彰状の伝達式を

６月１２日の本会議開会前に行います。

　今回の表彰におきまして、木村議員が

４０年表彰を受賞されておられます。

　次に、２点目は議場の理事者席の一部

変更についてでございます。人事異動等

に伴い今回、議場の理事者席について一

部変更しておりますので、よろしくお願
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いします。

　３点目は顔写真の撮影等についてでご

ざいます。北摂日刊記者クラブから市議

会議員選挙において公平かつ迅速な報道

を行うため、現職の市議会議員全員に候

補者調査表の提出、並びに顔写真の撮影

の依頼がございます。候補者調査表につ

きましては７月末日までの提出、顔写真

については本会議初日であります６月１

２日の正午から午後１時までの間に、３

０１会議室で撮影したいとのことであり

ますので、よろしくお願いいたします。

　なお、このことにつきましては、本日、

全議員に対して依頼文書をファクスで送

信させていただく予定をしております。

　以上、３点報告でございます。

○森西正委員長　この際、何か質問がご

ざいましたらお受けしますけれども。

　ございませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○森西正委員長　この顔写真の撮影の件

ですけれども、摂津の市議会はクールビ

ズを通しておりますので、まだ、９月の

上旬ということであります。できれば、

みんなクールビズで統一をしたいという

ふうに思っておるんですけれども、これ

は委員長からの、私からの、こうすれば

いいのではないかというふうなことであ

りますけれども、皆さん、どうですか、

それでいきたいというふうに思いますけ

れども、いかがでしょうか。

　山崎委員。

○山崎雅数委員　ちょっと私は、ほかの

委員に確認したいんやけど、いいですと

いうと言っていいのかどうか、ちょっと

わからない。

　　(「自由に」と呼ぶ者あり）

○森西正委員長　暫時休憩します。

　　（午前１０時２６分　休憩）

　　（午前１０時３６分　再開）

○森西正委員長　再開します。

　それでは、ただいま事務局から説明が

ありました点について、よろしくお願い

いたしたいというふうに思います。

　以上で本委員会を閉会します。

　　（午前１０時３７分　閉会）

　委員会条例第２９条第１項の規定によ

り署名する。

　議会運営委員長　　森 西 　 正

　

　議会運営委員　　　嶋 野 浩 一 朗
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